

con tanta admiración.  
Veo que la excusión a Guadalajara fue feliz  
y prometedora. algo más admiré este nueva actividad  
fotográfica, a la que parece tom de ellos te hicieron entre-  
quedas. ¿No serás en perjuicio de otras actividades, mas  
prometedoras? Ciertamente andamos muy desanimados  
acerca tu real maniera de vivir, o sea de tus principias  
y costumbres.

frente de inquietud. Es la literatura?... el dibujo?...  
quizá la fotografía?... No menciono el uso de los muebles,  
porque tu silencio sobre este asunto me hace creer que lo  
abandonaré. De todos modos no dejamos de apreciar que  
vives bien y contento y esto, independientemente de toda  
otra consideración, ya es satisfactorio.

Yo vivo con Simeón, que habiendo alcanzado uno  
de los numerosos rango de un especialidad en España, se ha  
convertido a mi, en una serie de circunstancias felices y aper-  
turas, en un figura más representativa. Además de director fe-  
rente, he sido nombrado vice presidente del Consejo  
de administración. Aunque la vida es difícil, el cargo me  
permite vivir con relativa holgura y atender a la educación  
de Xaní como si fuera un privado.

Buenas ya van y medio veraneando en nuestra  
casa de Bella Terra, que se llamará "Sant Joan". Aparte el piso  
que mi mujer era lo tenemos planeado, el interior está ya dotado  
de todas las comodidades. Muchos varios factos del exterior,  
new disponemos de un apartamento fotográfico de muy buen re-  
cuerdo y no te diré cuán gran maravilla tiene la  
de los interiores que son, sin duda, lo mejor de su  
casa. Xaní es muy feliz en ella y mi mujer deseó en poderlo  
enseñar. También incluye un piso en Xaní, bocado en soon  
livro... que aquí llamamos mexicano.

Parece no demorar el uso de esta casa (que termi-  
na en Barcelona) no queda espacio para que Xaní y Teresa  
puedan ni acostumbrado veloz, lo que desde Bella Terra

as valveremos a escribir todos. Si lo deseas para esta noche o para mañana, quizás se pararían tres o cuatro días más, y luego este retraso influye en los otros tantos, formando un cierto número de aplazamientos que es una muestra de desesperación.

Otra cosa que te aconsejarte, hija que termino esta carta brejo mi sola responsabilidad: escribir a tu madre, de tí para ella, pues se que ello le serviría de mucha consuelo al sufrimiento de vivir tan lejos de ti. Yo visto que halla en libertad que seas tu misma quien le digas algo a ella directamente, pues aunque no di-  
da de tu verbo yo visto que puede sospechar que se ha enfriado un poco y esta sospecha la deje muerta en incurable desconsuelo. Al escribirle no aludas para nada a esta advertencia. No olvi-  
der, también, de escribir a Xavi o referirte a él. Pien-  
sa que tu madre vive tan apasionada por el pequeño, tan desazonada por él, que todo cuanto digas refiri-  
ente a tu hijo le hará más triste que cuando de cariño  
puedan decirle a ella.

Roma: Hecho leido tu carta con mucha impa-  
tient en los días. Tanto tiempo de esperar noticias vue-  
lves, estos son han parecido horas y meno que

C/C/10228(6)

tú eres algo más explícita que Pedro. En tanto es que  
quien eran más ruidos de aviones, que todo ~~nos~~ parece  
poco y una vez leída una de vuestras cartas, aunque  
sea larga como la que contigo, nos parece que tienen un  
diametro más corto que las que dice y que dejáis de mu-  
chos mundos enteros de lo que nos interesa.

Espero con interés recibir información de  
los futos prometidos. Cierta vez pides es carta vacia-  
Claro que en este se ha recidido una tumba, que  
está muy bien, pero desde luego una tumba es horro-  
cosa. Yo hoy me vuelco y os envío seis que me os  
aportaron. Perdón atañe tiene una preocupación mas  
que alarmante: el "Brindis". Cree que todo el dia  
tráen auto de un sitio para otro con tu hermano,  
viéndolo todo lo que de lejos, se presentan  
siempre misterios de lo que son en la realidad. Confío  
en tu celo para que evites peligros innecesarios.

Mundo ente cierto vien que Perdón venga  
a vivir en ella, pues lo termino en Barcelona  
y quiero que venga tan pronto. Cuando esté mu-  
cho llegue a Bella Terra le diré que os he escrito y que  
estás contenta, pues lo mejor es retomarre. Espero que  
vuestros no retrocedáis, tampoco, la respuesta.

Espero, pues, tener muy pronto más y tam-  
bién completas noticias y, mientras tanto, retírid  
un cariñoso saludo de vuestro Celedés

En recordación de Perdón van incluidos en este saludo. 19.VIII.4